

Gründerpreis: „Die Manufaktur“ und TOHA ausgezeichnet

Für das Konzept sowie als Aufsteiger prämiert

Von Melanie
Bäumel-Schachtner

FRG. Beim Gründerpreis 2018 der niederbayerischen Sparkassen waren auch zwei Preisträger aus dem Landkreis Freyung-Grafenau dabei. Die Auszeichnungen wurden in Eggenfelden in sechs Kategorien vergeben.

Den zweiten Platz in der Kategorie Konzept holte Günther Moser, Inhaber der Firma „Die Manufaktur“ im Waldkirchner Gründerzentrum. Die Begründung der Jury lautete, dass Moser etwa ganz Einzigartiges anbiete: Beton im Innenausbau, vor allem in Bädern. Dies habe viele Vorteile, zum Beispiel eine lange Lebensdauer und keine Fugen, erklärte Laudator Stefan Prosser, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Freyung-Grafenau. Alles komme hier aus einer Hand und eigener Fertigung. Renovieren sei nahezu schmutz- und staubfrei möglich, denn die speziell entwickelten Platten können auch auf bestehende Wände und Fliesen angebracht werden, so das Urteil der Jury.

Zudem biete „Die Manufaktur“ auch Möbel aus Beton an, zum Beispiel in Kombination mit Holz und Metall. Eine Innovation sei die Verwendung von Digitaldruckplatten. „Auch wenn es gerade ein schlechtes Beispiel ist, aber so kann man zum Beispiel die Fußballnationalmann-



An Günther Moser von „Die Manufaktur“ aus Waldkirchen ging der zweite Preis in der Kategorie Konzept.



Als „Aufsteiger“ wurden die Vertreter der TOHA Automobil-Vertriebs GmbH aus Hinterschmiding ausgezeichnet.

– Fotos: Bäumel-Schachtner

schaft in der Dusche verewegen lassen“, schmunzelte Prosser.

Ferner gab es einen Preis in der Kategorie Aufsteiger, der nach Hinterschmiding geht an die Fir-

und erziele einen Jahresumsatz von 62 Millionen Euro, so die Jury. Es sei kein reines Autohaus, sondern biete zum Beispiel einen europaweit einzigartigen Auto-Konfigurator, den auch zahlreiche Händler nutzen. Hier könne man sogar sehen, an welchem Standort das gewünschte Auto am günstigsten zu erwerben sei. Dabei seien Preisnachlässe von bis zu 40 Prozent möglich.

Die Firma sei ferner ein IT-Dienstleister mit geschlossenem Autohandel und biete eine Plattform für Händler mit Marketing-Optionen. Pro Jahr würden 3000 Autoeinheiten verkauft, das seien im Schnitt zehn Fahrzeuge pro Tag.

Extra nach Eggenfelden angereist war auch Landrat Sebastian ... menvertretern ... dkreises gratu-

über 50 Mitarbeiter beschäftigt. Hier...